



碓東小通信 培根



宍中市立碓東小学校

令和6年9月17日

NO.9 文責：ホロ

令和6年度碓東小学校運動会スローガン

気持ち良いあいさつ 心からのありがとう

中秋の名月の季節とは思えないほど、蒸し暑さが続く毎日です。そんな残暑の中、熱中症計とにらめっこしながら、場所や時間帯を工夫して運動会の練習を進めています。

日本で最初の運動会は1874年、明治7年に東京築地の海軍兵学校で開催された競闘遊戯会だと言われていて、体の健全な発育を促す「体育」の成果を披露する会だったそうです。その後集団訓練の意味合いも含まれて次第に大学から小学校、さらには園にまで広まっていったらしいです。つまり、もう150年もやっているこの行事ですので、実施のねらいなど改めて考えるまでもないという意識の教員も少なくないと思います。

本校は今年新しくした学校教育目標に合わせ、運動会のねらいを見直して実施することにしました。

今年度の運動会で育てたいこと（ねらい）は、以下の4つです。

- ①集団や個人の目標をしっかりと持たせ、その実現のために努力や工夫を進んで行う主体的な学びの態度（学ぶ力をもつ子）
- ②強い体と豊かな感性・表現力（元気な体をもつ子）
- ③助け合いや思いやり、努力の尊さを感じる心（やわらかで強い心）
- ④挨拶・礼儀・応援の意味に気づかせ、どうすれば人と人とが温かく触れ合えるのかを考えることによって生まれる他を尊重する態度や地域社会の一員としての自覚（「より良く生きる根っこ」）

特に④はこれまであまり運動会の中で意識してこなかったことですが、運動会には人と人をつなぎ、地域をよりよくしていく意義もあるのではないかと子供たちが気づき、その結果JRC委員会の児童が中心となって上記のスローガンを考えました。

当日は、今年度より新しく編成された「運動会活性化係」の児童が会場を盛り上げますのでご協力をお願いいたします。子供たちはもちろん、見に来てくださった皆様が全員笑顔で過ごせるような運動会にしたいと思います。

ユネスコスクール・JRC日記 流水池備作業～蛍の放流～

9月8日（日）にPTAが参加する2回目の流水池整備作業が行われました。今回は、PTA本部役員・1～3年生の学年委員・ボランティアの子供たち・職員有志が参加しました。たくさんの方々の力をお借りして、皆の過ごしやすいござっぱりとした流水池になりました。また、作業の最後に「生きものふれあいの里推進協議会」の皆様による蛍の幼虫の観察会と放流も行いました。大人も子供も良い経験となりました。



表彰および碓東小児童の活躍

個人情報につき、掲載を控えます。

- 2日（水）たてわり活動③（朝）4年生心臓検診9：00
- 4日（金）読み聞かせ（3・4年）
- 7日（月）6校時カット 一斉下校14：20（補導員来校）
- 8日（火）1年生5校時カット 2年生6校時カット
- 9日（水）委員会⑤
- 10日（木）修学旅行（1年）
- 11日（金）修学旅行（4年） SC来校
- 15日（火）安中市陸上教室記録会（予備日16日） 教育実習開始（4の1）
- 16日（水）PTA本部役員会議18：30
- 17日（木）集金日
- 18日（金）修学旅行（2年） プラネタリウム10：50（4年）
- 21日（月）6校時カット 14：20下校
- 22日（火）特支育成会社会見学 1年生5校時カット 2年生6校時カット
- 23日（水）表彰朝礼 クラブ
- 24日（木）移行学級①（就学時健康診断）
- 25日（金）修学旅行（3年） ※岩野谷文化祭（～26日）
- 28日（月）群馬県民の日 県小学校陸上教室記録会
- 30日（水）人権集会
- 31日（木）安中市小学校音楽発表会（5年）

